
Ecole Primaire Publique      78930 AUFFREVILLE BRASSEUIL 

 

Compte-rendu de la réunion du 3ième CONSEIL D’ECOLE du vendredi 7 Juin 2013 

 
         
étaient présents : M. Ancelot, (Maire) et M. Douarre (1ier adjoint) 

           MmeTcherkes   (représentante du Conseil Municipal) 

           Mmes Dété et Glinel (enseignantes) 

Mmes Dos Santos, Gonalons, Jehanno et Morin (représentants les Parents                

d’élèves) 

Mme Grandjean (psychologue scolaire) 

Absents excusés : Mme Percheron (IEN de Mantes.la.Ville) et Mme Paulet (conseillère 

municipale) 

Secrétaire de séance : Mme Glinel 

 

 

1 . SUIVI DES ELEVES 

 

Les évaluations nationales CE1 et CM2 se sont déroulées du 21 au 24 mai. Les parents auront 

un compte rendu individuel.  

 

 

2. BILAN DES ACTIVITES 

 

Sortie scolaire :  

le vendredi 31 mai, sortie en Belgique au parc mini Europe et petite visite de Bruxelles :  

les élèves ont pu ainsi découvrir la grande place de Bruxelles avec ses magnifiques bâtiments et 

admirer le manneken pis, nous avons aussi fait le tour de parlement européen en car. 

Le pique-nique a été pris au parc mini Europe pour lequel la coopérative a dû financer 1,50 € par 

personne pour obtenir l’accès à l’espace repas 

Le coût total de cette sortie s’est élevé à  1853 € ( car : 1517 €, entrées :277.50 € 

boissons :58.50 € 

Cette sortie a été financée par la mairie, la coopérative scolaire et le don fait par l’association 

Zébulons-nous. 

Nous remercions les parents qui nous ont accompagné pour cette sortie. 

 

 atelier cuisine : à l’occasion de la « fête des familles », 4 recettes de 4 pays européens          

( Autriche, Italie, République tchèque et Grèce)  ont été réalisées lors d’un atelier cuisine, le 

jeudi 6 juin.  

 

 

3. PROJET D’ECOLE 2011-2014 

 

Pour l’année prochaine, des actions commencées cette année vont être remises en place et 

poursuivies. De nouvelles actions seront mises en place. Le thème général sera celui du monde. 

 

 



4. DISTRIBUTION DES PRIX / FETE DE L’ECOLE 

 

Elle débutera à 10 h le samedi 29 juin 2013 à la salle des fêtes. Rendez-vous à 9 h 30 pour 

les enfants. 

Cette journée commencera par le spectacle des enfants, suivi de la remise des prix, puis d’une 

kermesse, organisée par les parents d’élèves. 

Le repas pourra être pris sur place, il sera au profit de l’association Zébulons-nous.  Il est 

signalé qu’un repas Halal est possible. En cas de pluie, le repas sera servi dans la salle des fêtes. 

Chaque enfant ayant un rôle dans le spectacle, leur présence est indispensable. 

La kermesse se déroulera sur la pelouse du stade municipal. 

Nous rappelons que durant toute cette journée, les enfants seront placés sous la responsabilité 

de leurs parents. 

 

 

5. TRAVAUX 

 

Travaux à réaliser :  

 Renouvellement / désinfection du sable 

 Vérification des paniers de baskets, bascule  

 

 

6. EFFECTIFS PREVISIONNELS pour l’année 2011-2012 

 

Cycle 2 : 23  enfants dont     7  GS,  7  CP  et  9 CE1  Total : 44 élèves 

Cycle 3 :  21  enfants dont    5 CE2,   9 CM1  et   7 CM2 

Il est constaté depuis quelques années beaucoup de fluctuations dans les effectifs rendant 

difficiles les prévisions. De nombreuses propriétés étant à vendre sur la commune, ces effectifs 

sont encore susceptibles d’évolution d’ici la rentrée.  

L’effectif du cycle 2 est déjà élevé par rapport à la surface de la classe et la priorité et 

l’obligation restant les inscriptions à de nouvelles arrivées d’enfants sur la commune, les 

inscriptions extra-muros intéressées par un cycle 2 ne pourront donc pas être satisfaites. 

 

7 . RYTHMES SCOLAIRES 

 

La mise en place de la semaine de 4 jours et demi ne se fera pas pour la rentrée 2013. 

La mairie se dirige vers un allongement de la pause méridienne. La demi journée supplémentaire 

(mercredi ou samedi) n’a pas encore été arrêtée.  

Un questionnaire aux familles (à rendre pour le 18 juin au plus tard) a été distribué pour 

connaître leurs habitudes et aider la commission dans sa réflexion. 

 

 

 

 



8 . DIVERS 

 

 

 Les toilettes garçons : encore une fois, il a été constaté des « décorations naturelles » sur 

les murs, elles ont vraisemblablement été réalisées avec la balayette. Cela devient franchement 

inadmissible ! 

Autre jeu fraîchement constaté : dérouler tout le papier toilette qui doit bien sûr être ensuite 

jeté par mesure d’hygiène ! 

 

 

 Comme l’avait signalé Mme Dété, dans un mot aux parents,  dans sa classe la vingtaine de 

compas du début de l’année a disparu et il ne reste plus que 4 compas inutilisables car 

complètement cassés ! Pas mieux pour les équerres qui sont en majorité aussi cassées ou 

disparues. Le rachat de ce matériel pour l’année prochaine n’est pas envisagé et il sera demandé 

aux familles. 

 

 Suite au sondage adressé à tous les foyers du village, le conseil municipal a  choisi un nom 

pour l’école, celui-ci sera dévoilé le jour du spectacle de fin d’année. 

 

 Pour le budget du matériel utilisé par Mme Grandjean, psychologue scolaire, une convention 

est envisagée par M. Maurey , maire de Boinville en mantois , entre les mairies du secteur de la 

psychologue , pour une participation financière à hauteur du nombre d’enfants concernés sur 

chaque commune. 

 

 Mme Dété quitte l’école, et pour le moment aucun enseignant n’a été nommé sur son poste.  

 

                                RENTREE SCOLAIRE : MARDI 3 SEPTEMBRE 2013 à 9 heures 

 

La présidente du conseil d’école      la secrétaire de séance 

Mme Dété          Mme Glinel   
 

 

 


